

Otro ex combatiente se quitó la vida

Se arrojó bajo las ruedas de un camión en el camino Parque Sesquicentenario, a escasos metros de la rotonda de inicio de la ruta nacional 33. El hombre, de 57 años, estaba bajo tratamiento.

El bahiense Raúl Oscar Conti se convirtió ayer en otro de los soldados que combatieron en las Islas Malvinas pero que murieron aquí, en el continente, según vienen denunciando agrupaciones de veteranos, como consecuencia de la falta de contención y el olvido.

La tragedia ocurrió a escasos metros de la rotonda de inicio de la ruta nacional 33 en el camino Parque Sesquicentenario, cuando Conti, que se encontraba bajo tratamiento psicológico, decidió arrojarse al paso de un camión, perdiendo la vida en el acto.

El ex combatiente llevaba consigo una carta escrita para explicar sus razones.

Voy a tomar esta determinación consciente de mis facultades. No quiero que se culpe al camionero que esté involucrado en este hecho", indicaba la hoja, de color amarillo, que se encontraba junto a sus documentaciones", indicaba un fragmento del manuscrito, firmado por el propio protagonista.

Siguen los caídos

Lamentablemente, es común este tipo de suicidios. De hecho, son más las muchachos que se mataron post guerra que en el propio combate". Uno de los puntos que genera una depresión irreversible en un ex combatiente, está basado en la escasa contención que tenemos en la sociedad". Héctor Gallardo, ex combatiente.